
                                              
 
 Procès-verbal assemblée générale ordinaire du 22 juin 2021 
 
 
 
 

Lieu : via zoom 
 

1. Bienvenue 
Marouf Sobabi souhaite la bienvenue aux participants de l’AGA à 19h10.  
 

2. Présences : 
Membres : Chantal Beaudoin, Marouf Sobabi, Stephanie Gaudet, Louise Fafard, René 
Landry, Audrey - Anne Montpetit, François Montpetit, Sarah Vennes-Ouellet, Owen 
Quance, Ata Stationwala, Denis Rioux, Fabrice Dourlent, Corinne Dourlent, Pierre-Élie 
Lasnier, Keshraj Ramanah, Rebecca Lynn, Charles Lamboni, Jodie Hendry, Stephane 
Gauvin, Philolin Ngomo, Pacifique Bigirimana, Cécile Facette, Sandrine Volbert, Franck 
Goulet, Paulin Apipilla, Leanne Larivière,  Brinda Ramanah, Daniel St-Jacques, 
Josephine Aguetse, Lily-Rose Aguetse, Patrice Aguetse, Damien Musekura, Debbie 
Mowers, Joel Nixon, Mireille Tsafack, Denis Lebon, Rita Mawmini, Larissa Lentchou, 
Jeannine Dhesi, Mikel Dillitzer, Blaize Wemba, Stephanie Shebchurn, Sandrine Lebon, 
Makayla Lynn, Yasmina Boukari, Elaine Stutt, Odile Batonon, Quintino Mendes, Maria 
Nova Furaha, Walter Maondo, Emassi Valerie, Jeannine Facette, Nancy Correa, Babloo 
Ramanah, Irine Maondo, Gwen Fisher, Marcel Facette, Kurt Schulz, Apo 
Emassie, Ghislaine Aguetse, Hervé Lahamy, Agrip Kamhem, Anthony wijatyk, Claude 
Morin, Dada Mohamed, François Gauthier, Gazore habinshuti, Lynley Premier, Tanvee 
Ramanah, Lily-Rose Agueste, Logo Ngandru, Ludivine Goulet, Dolores Harvey, Paul 
Kamdem, Sorelle Wemba, Sylvie Simo, Tamara Aguetse, Tammy Kleisinger, Zubeda 
Lashi. 
 
Observateurs : Claude-Jean Harel (CÉF), Gabriela Quintanilla (PCH), Denis Rouleau 
(ACF), Réal Déquier (PCH), Paulette Doucette (député communautaire), Emily - Ann 
Harvey (directrice ACFMJ), Ronald Labrèque (ACF), Gabriel Kreiner (scrutateur et 
appui technique), Myriam Ben Nasr (ACF), Mari-Lou Bernatchez (Eau Vive), Carole 
Irakose (Prairie FM), Katia Saint-Jean (Radio Canada). 
 
 
 

3. Élection du président de l’AGA 
 
Proposée par Marouf Sobabi.                             Appuyée par Stephanie Gaudet. 
De nommer Paulette Doucette comme présidente de l’AGA. 
Adoptée. 

 
 



4. Élection du secrétaire de l’AGA 
 
Proposée par Sylvie Simo.                                       Appuyée par Paulin Apipila. 
De nommer Stephanie Gaudet comme secrétaire de l’AGA. 
Adoptée. 

 
5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Proposée par Philolin Ngomo.                                Appuyée par Marouf Sobabi. 
D’adopter l’ordre du jour avec les modifications apportées. 
Adoptée. 

 
6. Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA du 15 septembre 2020 

 
Proposée par Marouf Sobabi.                                       Appuyée par Sylvie Simo. 
D’adopter le procès-verbal avec les modifications d’ajout de noms.  
Adoptée.  

 
7. Lecture et réception du rapport du président du conseil d’administration. 

 
Proposée par Paulin Apipila.                                        Appuyée par Sylvie Simo. 
De recevoir le rapport du président du conseil d’administration. 
Adoptée. 

 
8. Lecture et adoption du rapport de la direction 

 
Proposée par Odile Batonon.                                    Appuyée par Rebecca Lynn. 
De recevoir le rapport de la direction. 
Adoptée. 

 
9. Lecture et adoption du rapport financier 

 
Proposée par Paulin Apipila.                                      Appuyée par Sylvie Simo. 
D’adopter le rapport financier présenté par la firme Bergeron et Cie. 
Adoptée.  

 
10. Nomination d’une firme comptable pour la vérification financière annuelle  

 
Proposée par Stephanie Gaudet.                            Appuyée par Philolin Ngomo. 
De retenir la firme Bergeron et compagnie pour la vérification financière de 
l’année 2021-2022. 
Adoptée.  

 
 
 



11. Prévisions budgétaires 
 
Proposée par Stephanie Gaudet.                              Appuyée par Paulin Apipila. 
De recevoir les prévisions budgétaires pour 2021-2022. 
Adoptée. 

 
12. Aperçu de la programmation 

 

La directrice communautaire présente la programmation 2021 - 2022.  

Questionnements sur comment mieux impliquer les écoles d’immersion. 

 
13. Modification des statuts et règlements 

 
Proposée par Odile Batonon.                                     Adoptée par Paulin Apipila. 
Que les changements apportés aux statuts et règlements soient adoptés. 
Adoptée. 

 
 
Proposée par Corinne Dourlent.                           Appuyée par Fabrice Dourlent. 
Que les feuilles de temps des employés y compris la direction soit signées par 
deux membres du CA et que ce ne soit pas la secrétaire, mais un autre membre 
du CA qui signe les procès-verbaux. 
Rejetée. 

 
14. Élection de nouveaux administrateurs 

 
A- Élection de la présidence 

 
Proposée par Marouf Sobabi.                                Appuyée par Sylvie Simo. 
Que Paulette Doucette soit la présidente d’élections. 
Adoptée. 
 

B- Élection des scrutateurs  
 
Proposée par Sylvie Simo.                                  Appuyée par Paulin Apipila. 
Que Gabriel Kreiner et Emily-Ann Harvey soient les scrutateurs pour les 
élections. 
Adoptée. 
 

C- Élections de la présidence (2 ans) du conseil d’administration 
 

Marouf sobabi et Fabrice Dourlent se présentent au poste de présidence. 
Marouf Sobabi est élu. 



D- Élection du trésorier (2 ans) du conseil d’administration 
 
Jeannine Dhesi et Sarah Vennes Ouellet se présentent au poste de trésorière. 
Jeannine Dhesi est élue. 
 

E- Élection du conseiller numéro 1 (2 ans) du conseil d’administration 
 
Audrey-Anne Montpetit et Odile Batonon se présentent au poste de conseiller 
numéro 1. 
Odile Batonon est élue. 
 

F- Élection du conseiller numéro 2 (1 an) du conseil d’administration 
 
Leanne Larivière et Pacifique Bigirimana se présentent au poste de conseillère 
numéro 2. 
Pacifique Bigirimana est élue. 
 

G- Élection du conseiller numéro 3 (1 an) du conseil d’administration 
 
Daniel St-Jacques et Cécile Facette se présentent au poste de conseiller 
numéro 3 (1 an). 
Cécile Facette est élue. 
 

H- Clôture des élections 
 
Proposée par Philolin Ngomo.                            Appuyée par Paulin Apipila. 
De déclarer les élections closes. 
Adoptée. 

 
15. Varia 

Fabrice Dourlent recommande la dissolution du CA.  

Paulin Apipila recommande que le CA ne soit pas dissous et il remercie la présidente 
de l’AGA.  

     Sarah Vennes - Ouellet fait la recommandation de réfléchir et de trouver de l’aide                       
extérieure si nécessaire dans le but de rebâtir l'harmonie dans la communauté. 

     Philolin Ngomo recommande la correction de l’article 20 du règlement 5 des statuts et 
règlements. 

 
16. Levée de l’AGA 

 
Marouf Sobabi propose la levée de l’AGA à 23h40. 

 


